

Volleyball spielen in Stromberg



Für den ein oder anderen zählt Volleyball vielleicht zu den Randsportarten und findet wenig Beachtung. Auch in den einschlägigen Medien ist nicht viel über Volleyball zu lesen. Nicht so beim SC Germania Stromberg. Dort existiert eine sehr aktive Volleyballabteilung.

Mit den beiden Trainern Thomas Antusch und Björn Meyer treffen sich jeden Montag- und Mittwochabend um 20.00 Uhr 25 begeisterte Volleyballspieler und Volleyballspielerinnen zum gemeinsamen Training. Gespielt wird in der Hobbyliga des Volleyballkreises Warendorf. Die Stromberger-Volleyballabteilung stellt dort je eine Damen- und Herrenmannschaft sowie zwei Mixed-Mannschaften.

Bei allen Hobbyligaspielen setzt man zwar auf Sieg aber dennoch steht der Spaßfaktor im Vordergrund. Wurde die Herren-Mannschaft im letztem Jahr mit neuen

Trikots, gesponsert von der Gaststätte Altes Horn in Stromberg ausgestattet so konnte für die Damenmannschaft im Laufe der Saison die Fa. Liqui-moly als Sponsor für neue Trikots gewonnen werden.

Das spielerische Können (15 zu 1 Sätzen gewonnen) verbunden mit dem neuen Outfit führte die Damen-Mannschaft an die Tabellenspitze. Ein schöner Erfolg der sicherlich auch auf das gute Training beider Trainer zurückzuführen ist.

Wer Spaß am Volleyball hat und gerne Mitspielen oder mal schnuppern möchte ist jederzeit zu den Trainingsabenden willkommen. Für weitere Informationen stehen Thomas Antusch (02529-7353) oder Björn Meyer(01727483831) gerne zur Verfügung.

Übrigens: für Volleyball ist man nie zu alt und man kann es mit jeder Körpergröße spielen!

